

10

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Traumaambulanzen für Kinder und Jugendliche in der Stadt Bremen

Wir fragen den Senat:

1. Wie häufig wurden die psychotherapeutischen Traumaambulanzen seit ihrer Einrichtung von Kindern und Jugendlichen, die Opfer von häuslicher und sexueller Gewalt wurden, in Anspruch genommen?
2. Wie bewertet der Senat die bisherige Inanspruchnahme des sogenannten Erst- und Akutangebots für Minderjährige, insbesondere vor dem Hintergrund der Zunahme an häuslicher Gewalt während der Corona-Pandemie?
3. Welche Möglichkeiten sieht der Senat, die Arbeit der Traumaambulanzen für minderjährige Gewaltopfer bekannter zu machen?

Sahhanim Görgü-Philipp, Ilona Osterkamp-Weber, Dr. Solveig Eschen,
Björn Fecker und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN